

BOLETÍN DE PRENSA No. 183

A través de un convenio de colaboración académica la Universidad Autónoma de Aguascalientes estrechará vínculo con el Poder Judicial del Estado de Aguascalientes, según quedó asentado en la firma de convenio que involucra a ambas instituciones.



Una de las acciones a realizar por parte de la UAA es concederle validez académica a los estudios realizados por servidores públicos del Poder Judicial para su mejoramiento profesional en las áreas de capacitación y actualización.

El Poder Judicial del Estado de Aguascalientes coadyuvará con la UAA en la realización de proyectos de investigación, y admitirá a los alumnos de la licenciatura en Derecho, para que puedan hacer su servicio social y prácticas profesionales en las diversas áreas del Supremo Tribunal de Justicia.

En el evento el magistrado Fernando González Luna, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia declaró que es de sumo interés que una Universidad tan prestigiada como la Universidad Autónoma de Aguascalientes, avale la preparación de profesionista en derecho que acuden a las Clínicas de discusiones jurídicas en este órgano.

En su intervención el maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA, señaló que es prioridad de la UAA actuar en pro del desarrollo, la solución de problemas y la equidad social. Añadió que la Autónoma iniciará este convenio con un diplomado para los miembros del Supremo Tribunal de Justicia.

Señaló el Rector que se requiere dotar de conocimiento actual a los estudiantes de Derecho sobre las exigencias en el litigio, siendo el Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Aguascalientes el lugar idóneo para especializarse.

Cabe destacar que en estos momentos se está trabajando en Aguascalientes con los lineamientos para los juicios orales, y es en este tema en donde se pondrá especial interés al momento de cambiar los planes de estudio de la licenciatura en Derecho de la UAA, pues la universidad imparte educación de calidad.

Participaron en la firma del convenio autoridades de la UAA como el Dr. Francisco Javier Avelar González Secretario General, el Decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Dr. Daniel Eudave Muñoz y la Directora General de Difusión y Vinculación Maestra Ma. de Lourdes Chiquito Díaz de León, así como diversos magistrados del Supremo Tribunal de Justicia.